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الأمیر عبد الله: نحن جمیعا شركاء في المسؤولیة التي تحتم علینا الیقظة
تجاه من یرید المساس بأمن البلاد ووحدتھا

خلال لقائھ بالمواطنین في المنطقة الشرقیة
الاحـد 13 ذو القعـدة 1425 ھـ 26 دیسمبر 2004 العدد 9525

جریدة الشرق الاوسط
الصفحة: أخبــــــار

الدمام: «الشرق الأوسط» 
أكد الأمیر عبد الله بن عبد العزیز ولي العھد السعودي، أن التحدیات التي تواجھ المملكة تحتم على الجمیع الیقظة تجاه كل من یحاول المساس بوحدة البلاد وأمنھا، مضیفا

أنھا «مسؤولیة عظیمة تنھض بھا إرادة المخلصین الشرفاء لخدمة دینھم ثم وطنھم». وبین الأمیر عبد الله خلال استقبالھ مساء أول من أمس الأمراء والعلماء والوزراء
وجموعا من المواطنین في الدیوان الملكي بقصر الخلیج في الدمام، أن الجمیع «شركاء في المسؤولیة التي تحتم علینا أن نكون یدا واحدة تبني لحاضرھا وتمھد

لمستقبلھا، فتحقیق الآمال لا یكون بالتمني بل بالعمل المشترك الذي لا یعرف الیأس».

وأضاف «لا أحد ینكر أن ھذا البلد بلد العقیدة، وبلد المخلصین لدینھم ووطنھم وعروبتھم وإسلامھم، وأنھ بلد الشرفاء والإخلاص والأخلاق، وأنتم رجال تعرفون
وتسمعون وتنظرون ما علیھ العالم الآن، كل أحد لیس لدیھ ھم إلا مصلحتھ وأنتم أیضا تھمكم أنفسكم ودینكم ووطنكم، وأنتم محافظون على ھذه العقیدة وعلى ھذا الإیمان

والأخلاق، فلا تنسوا أنكم ھدف للأعداء الرخیصین، ولكن ابشروا بالنصر على كل من تسول لھ نفسھ الاعتداء على ھذا الوطن، وكلھ بإرادة ربكم الذي ھو فوق كل
شيء».

وفي ما یلي نص الكلمة «بسم الله الرحمن الرحیم، والصلاة والسلام على سیدنا ونبینا محمد وعلى آلھ وصحبھ أجمعین، أیھا الإخوة المواطنون، السلام علیكم ورحمة الله
وبركاتھ، یسعدني أن أكون بینكم في ھذه المنطقة الغالیة علینا جمیعا وكل شبر من ھذا الوطن الكبیر لھ الصدارة في النفس نفخر ونعتز بھ، فالوطن لا حدود لھ في عطائنا

وتضحیاتنا متكلین في ذلك على الله ثم على عزم الإنسان الشریف والغیور على دینھ ثم وطنھ واستقراره وأمنھ.

إن التحدیات التي تواجھنا الیوم تحتم علینا أن نكون متیقظین تجاه كل من یحاول المساس بوحدة بلادنا، وإنھا لمسؤولیة عظیمة تنھض بھا إرادة المخلصین الشرفاء
لخدمة دینھم ثم وطنھم.

أیھا الإخوة الكرام.. إننا جمیعا ندرك بأن بناء الأمم لا یقف عند مرحلة من دون أخرى، فالتطور أمر مطلوب نشترك فیھ جمیعا وھو ما نسعى إلیھ، فسنة الحیاة ترفض
الجمود في كل أمر فیھ مصلحة دیننا ثم بلادنا وھذا یعني أننا شركاء في المسؤولیة التي تحتم علینا أن نكون یدا واحدة تبني لحاضرھا وتمھد لمستقبلھا، فتحقیق الآمال لا

یكون بالتمني بل بالعمل المشترك الذي لا یعرف الیأس بل یستمد العزم منھ تعالى ولنتذكر قولھ جل جلالھ (فإذا عزمت فتوكل على الله إن الله یحب المتوكلین).

أیھا الشعب الأبي.. لقد علمتنا التجربة بأن الحاقدین الكارھین لوطن التوحید والوحدة لن یھدأ لھم بال وھم یروننا یدا واحدة وإرادة صلبة مؤمنة ونسوا أن المكر السیئ لا
یحیق إلا بأھلھ، وسیبقى ھذا الوطن بإذنھ تعالى عزیزا شامخا ولو كره الكارھون».
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وحضر الاستقبال الأمیر متعب بن عبد العزیز وزیر الشؤون البلدیة والقرویة، والأمیر فیصل بن تركي بن عبد الله، والأمیر خالد بن عبد الله بن عبد الرحمن، والأمیر
فیصل بن تركي بن عبد العزیز، والأمیر محمد بن فھد بن عبد العزیز أمیر المنطقة الشرقیة، والأمیر جلوي بن عبد العزیز بن مساعد نائب أمیر المنطقة الشرقیة، حیث

تناول الجمیع طعام العشاء على مائدة الأمیر عبد الله.


